

Besuch Schloss und Dom zu Merseburg

Am 21. April 2010 konnten die Seniorenstudierenden eine Fahrt nach Merseburg unternehmen.
Merseburg bietet mit seiner Stadtkrone aus Dom und Schloss, ein bemerkenswertes Architekturbild.



Ansicht von Merseburg mit Blick auf Dom und Schloss

Es repräsentiert mit seinen Kunstschatzen, über tausend Jahre Geschichte einer alten königlichen Pfalz-bischöflichen Dom- und herzoglichen Residenzstadt.
Der **Dom** eine Gründung von Kaiser Heinrich dem II. und Bischof Thietmar von Merseburg (Chronist) ist u.a. für seine Ladegastorgel berühmt.



Dom zu Merseburg am Tag der Wiedereröffnung des Kapitelhauses im Jahre 2006



Ladegast-Orgel hinter barockem Prospekt (um 1700)

Das **Schloss** ehemals Sitz der Bischöfe, später der Herzöge von Sachsen-Merseburg - 1608 als prächtiger Spätrenaissancebau vollendet, beherbergt heute das kulturhistorische Museum sowie den Sitz der Kreisverwaltung Saalekreis. Vor dem Besuch haben wir in einer Vereinbarung mit dem Landrat Banner, die Genehmigung zum Besuch des Schlosses erhalten.



Sicht aus dem Schlossgarten auf das Schloss in Merseburg

Vielen Dank an den Förderverein für die interessante geschichtsträchtige Fahrt!

Elfriede Walther